



Morena intenta polarizar con la reforma electoral como ocurrió con la eléctrica: Rubén Moreira

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) presentó una contrapropuesta a la iniciativa de reforma constitucional en materia electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador, la cual consta de 10 puntos.

En entrevista con Sergio Sarmiento y Lupita Juárez para El Heraldo Media Group, el coordinador parlamentario tricolor en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, dijo que uno de los puntos que proponen es que haya una segunda vuelta de elección presidencial, lo que abre la posibilidad de que también, si las entidades lo deciden, se puedan realizar segundas vueltas en las elecciones de gobernador. Además, sugieren una vicepresidencia, ya que no hay una figura que asuma la presidencia en caso de que falte el titular y pueda ocuparse de la política interior.

Además, sugieren una vicepresidencia, ya que no hay una figura que asuma la presidencia en caso de que falte el titular y pueda ocuparse de la política interior.

La propuesta contempla los siguientes puntos:

Reducción de 500 a 300 diputados.

Segunda vuelta de elección presidencial si no hay mayoría de 50%.

Creación de la figura de la vicepresidencia de la República.

Mayor libertad de expresión en las campañas electorales.

Reducción del financiamiento público a partidos y ampliación del financiamiento ciudadano global.

Combate frontal a la injerencia del crimen organizado en los procesos electorales.

Voto electrónico en modalidad de urna electrónica.

Nacionalización plena de comicios federales y locales.

Fortalecimiento del nombramiento de consejeros electorales.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/5/16/morena-intenta-polarizar-con-la-reforma-electoral-como-ocurrio-con-la-electrica-ruben-moreira-404825.html>